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迟迟不施工
虞城县的葛先生：虞城县的文明路、新建

路、胜利路、人民路、小学路等多条道路，自去
年开始就进行排水管网改造施工，但进展非常缓
慢，而且长期停工，被开挖的道路影响了附近居
民出行。

本报讯 近日，睢阳区的王先生向《鲁超帮办》求
助称，商丘市人民公园进行升级改造已经很久了，不
知道现在工程进展如何，何时能够完成升级改造向市
民开放？

“听说人民公园升级改造后变化会很大，不知道
现在进展咋样了，啥时候能开放？”王先生说，他家孩
子已经两岁了，整天盼望着能带着孩子到升级改造后
的人民公园去游玩。“在我们这代人的记忆中，儿时放
假的时候总会去人民公园玩，如今也想带着孩子去感
受一下。”

据了解，自 2017年 9月开始进行的人民公园升级
改造，将通过海绵城市技术的运用，做到雨水收集的

“渗、滞、蓄、净、用、排”，使整个公园成为与水为
友的绿色海绵公园。

接到王先生的求助后，记者就此采访了商丘市人
民公园主任王东。王东介绍，商丘市人民公园始建于
1958年，随着商丘城市格局的变化，2015年市委、市
政府提出了对人民公园进行总体升级改造的计划。改
造后人民公园 31.87公顷(478亩)，概算投资 1.8亿元。
人民公园这次改造将在“精致”二字上下功夫，边改
造边调整，通过精雕细刻，移步造景，恢复多年前那
种闹中取静、曲径通幽的园林韵味。

王东表示，人民公园升级改造设计坚持“恢复遗
存，保留记忆，传承创新，彰显特色”原则，合理利
用现有乔木和主要观赏树种，恢复上世纪六七十年代
人民公园松柏植物绑扎造型特色，保存原有特色构筑
物，突出“人民公园”这一特定称谓的历史沿革，体
现历史文化延续；对东风湖山水格局重新规划，与包
河景观带充分衔接，设坝建桥，建设生态驳岸，通过
地形整理，规划渗水、蓄水、滞水、净水、排水系
统，设坝建桥，建设生态驳岸，建成海绵性公园绿地
示范点；合理划分动物观赏区、休闲活动区、山水园
林区、花木观赏区等功能区域，形成一个功能齐全、
分区明确、布局合理，充分体现便民、利民、惠民理
念的综合性公园。

“人民公园的升级改造工程，正在紧锣密鼓地进
行中。”王东说，目前人民公园内的动物园正在建设新
的笼舍，还将引进新的动物。“升级改造完成之后，人
民公园将会大变样，绝对让广大商丘市民感受到耳目
一新的感觉，也会成为省内一流的大型综合性公园。”

王东告诉记者，人民公园的升级改造将在今年 10
月份左右完工，届时将会向市民展现一个延续着历史
记忆，而且全新的人民公园。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

人民公园10月前后全新亮相
将成为省内一流的大型综合性公园

电源距离机井太远，浇地不方便

供电部门表态
了解情况争取改善

本报讯 睢阳区的田先生 8月 5日向《鲁超帮办》求
助称，睢阳区郭村镇赵楼村闫店庄有五六眼机井离电源
太远了。这几眼机井中，离电源最近的也有 150米左
右，而远的有五六百米。因为距离电源太远，给村民浇
地造成很大不便。

“俺村的机井电源都在村头，但是机井在农田里，因
为距离太远，每次浇地都很不方便。”田先生说，今夏干
旱天气比较多，每次利用机井浇地抗旱，都要从村头的
电源处扯电线到机井那儿才能行。“距离电源最近的机井
也有差不多150米，而远些的则有五六百米。”

田先生说，其他村庄的电源有在村头的，也有距离
机井很近的。只有闫店庄的机井，距离电源都很远。“也
可能是因为俺村面积不大，人口也不多，但是扯太远的
电线才能浇地不但不方便，也不安全。”

8月7日上午，记者将田先生求助的问题反映给了商
丘市供电公司郊区服务分中心负责人韩江涛。他表示，
将会让郭村供电所负责人与田先生取得联系，去现场了
解情况。

“需要去现场了解情况，看是否能够进行改善。”韩
江涛说，如果能够进行改善，就一定会想办法给村民浇
地用电提供方便。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 睢阳区的刘先生7月26日向《鲁超帮办》求
助称，宜兴路万堤河桥修了很长时间，虽然在春节前开
放通行了，但是护栏和两头的坡道路面始终没有完善，
给过往的车辆和行人造成不便。

刘先生说，宜兴路万堤河桥开放通行前，市政部门
在桥南北两侧安装了施工围挡。“但是当时桥头的坡道
处有凹槽，虽然用石子沙土垫平了，但是车轮不断碾压
现在又成沟了。”

7月 30日上午，记者来到宜兴路万堤河桥处，看
到桥上的车辆不停驶过，两旁的护栏还没有修，只是
设置了围挡。桥西侧的坡道上，有一处凹槽，机动车
驶过就会产生颠簸。8月2日，记者采访了睢阳区市政

建设局市政股股长张洋。他说，该桥原是 PPP项目，
因 PPP政策的变化，暂时还无法对护栏进行完善。但
是对于市民就桥坡道处存在凹槽的反映，将会立即安
排人员进行处理。

8月 5日一早，张洋告诉记者，宜兴路万堤河桥坡
道已经整改好了。“中间的金属框是桥栏的伸缩缝，通
过热胀冷缩能起到保护桥面的作用。”

随后，记者再次来到宜兴路万堤河桥后，看到桥西
侧坡道处的凹槽已经用混凝土填平，因部分还未凝固，
放置有提醒车辆绕行的标志。
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收到市民反映后 凹槽很快修复了

维修前的路面有个凹槽 凹槽已用混凝土填平


